

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



26.07.2024

Kein Empfang für Chorleiter?

2025 findet das internationale Chorfestival Pueri Cantores 2025 in München statt. Im Rahmen dieses Festivals ist es üblich, dass die gastgebende Stadt die Leiter der Chöre zu einem Empfang einlädt. Zuletzt war dies in Florenz der Fall. Die Stadt München teilte den Organisatoren aber schriftlich mit, dass München sich dieser Tradition nicht anschließt. Als Grund wird angeführt, dass die teilnehmenden Chöre des Festivals der katholischen Kirche angehören.

Deshalb fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Ist die Religionszugehörigkeit zu bestimmten Religionen bei städtischen Empfängen eine Voraussetzung für dessen Ausrichtung? Wenn ja, welche Religionen bekommen einen städtischen Empfang?
2. Gibt es noch weitere Fälle, wo die Stadt München aufgrund der Religion einen Empfang abgelehnt hat? Wenn ja, welche?
3. Gibt es Voraussetzungen für städtische Empfänge, die erfüllt werden müssen? Wenn ja, welche?

Jens Luther (Initiative)
Stadtrat

Fabian Ewald
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
Stadtrat

Michael Dzeba
Stadtrat